

Die grosse Anteilnahme beim Hinschied von

# Hermann (Mäle) Zaugg

hat uns sehr berührt.

Danke für die persönliche Teilnahme an der Abschiedsfeier, für die zahlreichen Karten, Briefe und Spenden sowie für die tröstenden Worte und Umarmungen.

Danken möchten wir auch Herrn Pfarrer Matthias Jäggi für die persönlich gestaltete Trauerfeier.

Für die kompetente medizinische Betreuung in den letzten Lebensjahren von Mäle gilt unser Dank den Herren Dres. med. Peter Fuhrmann und Daniel Weyermann sowie für die liebevolle Pflege der Spitex Ostermundigen und dem Team im Tilia Pflegezentrum Ittigen unter der engagierten Leitung von Herrn Adel Kozar.

Wir danken all jenen Menschen, die Mäle in seinem Leben in Freundschaft begegnet sind.

Ostermundigen, im Januar 2015

Die Trauerfamilie